

Nombre de
membres 886

Juin 2016



www.areq.qc.net

jean-paul.gagne@cgocable.ca

ASSOCIATION DES
RETRAITÉES ET RE-
TRAITÉS DE L'ÉDU-
CATION ET DES
AUTRES SERVICES
PUBLICS DU QUÉ-
BEC (CSQ)

Mot de la présidente



Bonjour à toutes et à tous,

Bonjour chers membres,

Le 12 mai dernier, mesdames Marie - Marthe Dionne et Margot Michaud, ont été élues pour continuer leur

mandat à la vice-présidence et au poste de première conseillère. Je les remercie pour leur implication au sein de l'AREQ. Malheureusement le poste à la trésorerie n'a pas trouvé preneur. J'espère que parmi nos 886 membres une personne acceptera de venir s'occuper des finances de notre secteur. Nous avons beaucoup de talent parmi nous et je suis confiante que quelqu'un acceptera ce poste pour la bonne marche de notre association.

A cette occasion, notre délégation au Congrès 2017 a été choisie. Neuf personnes et deux substituts seront nos représentants et suivront une formation pendant la prochaine année. Merci à toutes

les personnes qui ont présenté leur candidature.

Une année se termine et la prochaine est en préparation. Dans le présent bulletin vous trouverez le calendrier des principales activités pour l'année 2016-2017. Il est possible que certaines dates puissent changer pour des raisons hors de notre contrôle. Les courriels et les annonces dans l'Avantage confirmeront les activités au fur et à mesure.

Je vous souhaite un été ensoleillé et reposant. Au plaisir de se rencontrer lors de nos prochaines activités.

Magella Desrosiers

Comité Environnement et Développement durable



Lors du déjeuner du 15 avril, le comité de l'environnement et du développement durable vous a présenté un diaporama (power-point) sur les plastiques et leurs impacts sur notre environnement. Rappelons-nous seulement quelques statistiques et impacts de l'utilisation des sacs en plastiques à usage unique au Québec :

- * 1 milliard de sacs en plastique sont consommés annuellement au Québec.
- * 13% des sacs seulement sont recyclés (selon Recyc.-Québec).

- * La production de sacs est génératrice de G.E.S. (gaz à effet de serre)
- * Impacts sur la santé humaine : effet toxique de la consommation pour le cerveau, le système nerveux, le foie, les reins, etc...
- * Sont ingérés par les animaux : un million d'oiseaux et 100 000 mammifères marins en meurent chaque année.
- * D'ici 2050, il y aura plus de plastiques que de poissons dans les océans.
- * C'est pourquoi, nous nous devons de RÉDUIRE l'utilisa-

tion des sacs en plastique à usage unique. Le 3 JUILLET, nous vivons la journée mondiale pour l'élimination des sacs en plastique à usage unique. Alors, le 3 JUILLET, lors de vos achats, n'utilisez pas ce type de sac. Utilisez plutôt des sacs réutilisables en matière naturelle comme le coton, le lin, le bambou, matières recyclées, etc... La terre ne s'en portera que mieux.
Yves Gauthier
Responsable sectoriel du comité de l'environnement et du développement durable.



AREQ SECTEUR 01F RIMOUSKI-NEIGETTE

Autrement dit...

Dans ce numéro :

Assemblée générale sectorielle et régionale	2
Socio politique, quilles	3
Assurances, golf	4
Colloque régional	5
Roméo Dallaire	6
Condition des hommes, cuisine sensée	7
Calendrier, Voyage OTTAWA	8

Membres de l'équipe du bulletin

- Réal Beaupré
- Anne-Marie Desrosiers
- Magella Desrosiers
- Marie-Marthe Dionne responsable
- Thérèse Lepage
- Catherine Lévesque
- Ghislaine Malenfant
- Laurence Morais
- Léonard Vaillancourt

Assemblée générale sectorielle



Il y a eu réélection de Marie-Marthe à la vice-présidence et Margot 1ère conseillère; le poste à la trésorerie est toujours vacant... et Mme Monique Blais, présidente régionale était présente.



Assemblée générale de Baie-Comeau



l'école Paul-Hubert, "Rikitik". Mme Lise Lapointe, vice-présidente nationale, nous a également adressé la parole. Marie-Marthe Dionne et

Après les mots de bienvenue de la présidente régionale et de celle du secteur hôte, la présentation des différents rapports, ce fut au tour de M. Robert Gaulin, président de la FLG . Une bourse de 772,00\$ a été attribuée par cette fondation au projet de robotique de

Jean-Roch Côté ont été les heureux gagnants d'une oeuvre pour chaque, dans le cadre du programme de soutien aux arts.

